



La **Fundación para la Superación de la Pobreza** abre el proceso de postulación para cubrir el siguiente cargo en el Área de Gestión de Personas:

Coordinador de Selección

Código GP01

Objetivo del Cargo

Gestionar la unidad de Selección y Capacitación de la Fundación, lo que implica coordinar todos los procesos operativos de selección y capacitación según los procedimientos y políticas establecidas por la Dirección de Gestión de Personas establecidas en el marco de la Misión, Visión y Valores de la Fundación.

REQUISITOS DE POSTULACION

Nivel de Educación :
Ingeniero Comercial o carrera afín

Competencias Técnicas :
Conocimiento de técnicas de reclutamiento y selección, de elaboración de informes estadísticos, herramientas de planificación (cartas gantt ,etc)
Manejo **Avanzado** de Word, Excel y Power Point y de herramientas de internet a nivel de usuario

Experiencia Profesional :
Experiencia de uno a tres años en temas relacionados con recursos humanos, gestión de procesos.

Capacitación deseable :
Conocimiento nivel básico – intermedio de estadística.
Temas relacionados con manejo de contratos y remuneraciones
Habilidades blandas: trabajo en equipo, manejo del tiempo, etc.

ACTITUDES Y HABILIDADES

Organizado y minucioso para trabajar y que logre demostrar Iniciativa frente a dificultades

Capaz de trabajar sin supervisión directa, autonomía

Alta capacidad de relacionamiento interpersonal con clientes internos.

Orientada a resolver problemas y a incorporar herramientas tecnológicas para la mejor ejecución de su trabajo.

Capaz de proponer nuevos métodos para realizar más eficiente y efectivamente su trabajo, abierto a explorar las posibilidades que ofrece el mercado

Capacidad para manejar alto nivel de requerimientos de cargos y trabajo bajo presión.

*Las personas que cumplan los requisitos mencionados, deben enviar CV (no más de tres hojas) , con **pretensiones de renta** (sin este dato no se considerarán antecedentes), a personas@fundacionpobreza.cl antes del **Jueves 30 de Mayo**.*

La **Fundación para la Superación de la Pobreza** es una institución privada sin fines de lucro y con intereses públicos. Su misión es contribuir a la superación de la pobreza fomentando la construcción de una cultura solidaria que esté al servicio del desarrollo humano sustentable de las personas que viven en condiciones de desigualdad, pobreza, vulnerabilidad y exclusión social. Realiza intervenciones sociales directas y genera propuestas sobre las políticas públicas para la superación de la pobreza.

A través de sus programas de intervención social, genera y potencia oportunidades para superar la pobreza, de manera que las personas que viven en esa situación puedan protagonizar los procesos necesarios para remontarla. También busca aportar a la construcción de una cultura solidaria, convocando a distintos actores de la sociedad a sumarse a la tarea de superar la pobreza en Chile. Al mismo tiempo, genera vínculos sociales entre los destinatarios de los programas, las organizaciones sociales y las instituciones públicas y privadas para la búsqueda de soluciones a problemas que los relacionan. Sus programas son **Servicio País**, **Adopta un Herman@** y **Servicios Comunitarios**.

Para más información sobre la Fundación, se solicita visitar la siguiente dirección web: www.fundacionpobreza.cl

Santiago, Mayo del 2007